



## DESTACA CONFIANZA DE INVERSIONISTAS

## Descarta que se dé golpe a la economía

**López Obrador afirmó que los señalamientos sobre una crisis "son puras patrañas"**

**POR HÉCTOR FIGUEROA**  
*hfa@gimm.com.mx*

El presidente Andrés Manuel López Obrador descartó que a raíz de la reforma judicial se desencadenen problemas económicos o una devaluación del peso mexicano.

En su conferencia matutina, el primer mandatario indicó que todo lo que se dice sobre una crisis económica en México tras la promulgación de la reforma "son puras patrañas".

"México está muy bien su economía, mucho mucho muy bien. Cuánto miedo de que si hay una reforma judicial va a haber problemas con el peso, se va a devaluar el peso, van a dejar de llegar las inversiones, va a haber fuga de capitales, ¡puras mentiras! Al contrario", dijo.

El jefe del Ejecutivo federal señaló que los

inversionistas "lo que quieren es que haya un gobierno con autoridad moral, política, un gobierno fuerte, respaldado por sus ciudadanos".

"Un gobierno democrático y por eso le tienen confianza al país y sigue llegando la inversión y vamos a terminar, es muy probable, que terminemos el sexenio sin devaluación y eso no se vea en 50 años, porque siempre se devaluaba el peso", manifestó.

En el marco de las fiestas patrias, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que todos debemos actuar con responsabilidad y hacer caso omiso de rumores sobre problemas económicos.

"¿Por qué no vamos a celebrar que estamos logrando entre todos que eso ya no suceda en nuestro país, y si lo entiende la mayoría de los mexicanos, por qué no entenderlo todos, o la gente que incluso les ha ido hasta mejor? ¿Por qué dejarse dominar por el odio ideológico, por el fanatismo, el conservadurismo?", agregó.